

## Safari Shalat Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Komunitas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 21, 2024 - 11:13



*Safari Shalat Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Komunitas*

SUKABUMI - Dalam upaya meningkatkan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, Polsek Ciracap mengadakan kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah yang berlangsung di Masjid Al Mau'ud Cikokosan, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, pada Minggu, 21 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini dipimpin oleh Aipda Trie Yadhi dan dihadiri oleh berbagai tokoh agama serta warga setempat.

Safari Shalat Subuh ini bukan sekadar kegiatan keagamaan, melainkan juga sebuah forum komunikasi antara Polri dan masyarakat. Dalam kesempatan ini,

Aipda Trie Yadhi mengajak para jamaah untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciracap, dengan cara mengaktifkan serta meningkatkan kembali kegiatan ronda malam atau siskamling.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat yang hadir, dimana mereka menyatakan bahwa Safari Shalat Subuh tidak hanya memperkuat tali silaturahmi antara masyarakat dengan anggota Polri, tetapi juga menjadi sarana efektif untuk menyampaikan saran dan masukan yang berguna untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

“Kami merasa terhormat dan senang dengan adanya kegiatan ini. Ini membantu kami merasa lebih dekat dengan polisi dan lebih aman di lingkungan kami,” ujar salah satu tokoh masyarakat yang hadir. Kehadiran polisi dalam kegiatan keagamaan seperti ini diharapkan dapat terus meningkatkan kepercayaan dan kerja sama antara masyarakat dengan kepolisian.

Polsek Ciracap berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa yang akan datang sebagai bagian dari upaya mereka dalam menjaga serta memperkuat hubungan masyarakat dengan kepolisian, demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Kegiatan ini dianggap sebagai langkah positif dalam mempererat hubungan komunitas dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemeliharaan keamanan lingkungan.